



Boletín Parroquial de Acción Católica



Año II

Granollers, 1.º de Octubre de 1942

Núm. 17

A raíz del «III Aplec Comarcal»

Las actividades de un año de labor constante por parte de los Jóvenes de A. C. del Centro Parroquial de San Esteban de Granollers, tuvieron su coronamiento en el «III Aplec Comarcal» que tuvo lugar en nuestra ciudad el día 20 del pasado mes de Septiembre.

Granollers vivió una jornada intensa de alegría juvenil, desde la salida del sol hasta su ocaso. El fervor espiritual de la juventud al contacto del pan divino, Jesús en la Eucaristía, saltaba al compás de la música noble que eleva la mente y no envilece el corazón en el rastrero danzar al son de lo que ha tenido a bien llamarse «música moderna», cuyas melodías han dado por resultado el que las fiestas familiares y tradicionales, se convirtieran en el disfraz corruptor de la sociedad.

La esperanza que cifran los pueblos en la juventud, se verá coronada por la realidad de los hechos, si los medios que la preserven de su ruina espiritual son eficaces para contrarrestar la acción demoleadora de los diversos espectáculos que atraen a los jóvenes, más que por el gusto artístico y valor recreativo, por el desenfreno que conduce al placer de los sentidos en contra de los dictámenes de la razón.

La honesta y moderada recreación necesaria a todos, debe contraponerse a la diversión sin moderación ni honestidad. Por ello la A. C. que en la intimidad del sagrario enardece los corazones con el fuego del divino amor, y en el silencio de los círculos de estudio esclarece las inteligencias, no descuida de ejercer su influjo para que el espíritu cristiano predomine en la complicada trama de las diversiones, removiendo el abuso y procurando que sus elementos fomenten toda clase de diversión, en la que su misión constante en la formación de la inteligencia y de la voluntad, no se vea defraudada por el vendaval de las pasiones que, en el ejercicio de su predominio, secan el corazón y ofuscan la inteligencia. — JOSE ARANS, Pbro.